
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Jedes  hat Rechte. Kinderrechte sind vor a�em zum

Schutz der Kinder da. Sie so�en vor  schützen.

Auch so�en Kinder auf eine geeignete Weise mitbestimmen können.

Der 20.  ist der Tag der Kinderrechte,

oder auch Weltkindertag. In Deutschland gibt es auch den

1.  als Tag des Kindes und den 20. September als Kindertag.

A�e Kinder haben die gleichen , egal wie alt sie sind, woher sie kommen

oder ob sie Mädchen oder ein  sind. Jedes Kind hat das Recht, Hilfe zu

holen. Das nennt man auch das Recht auf  und Fürsorge.

Schutz bedeutet, dass niemand über den Körper eines anderen 

bestimmen kann. So darf auch niemand ein Kind anfassen, wenn das Kind es nicht möchte.

 haben das Recht mitzureden,

wenn es um eine Entscheidung geht, die sie betri.t.

Jedes Kind hat das ,

angehört zu werden und seine Meinung zu vertreten.

Wenn zehn Kinder beisammen sind, kann es sein,

dass es bei einer  sechs gegen vier steht.

Da gilt dann das Mehrheitsrecht. Es gibt zum Beispiel , wo die Kinder

mitentscheiden können, ob ein neuer  eingeste�t wird oder nicht.
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